

La millonaria suma que **Ecopetrol** invertirá para pilotos de fracking



Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol**. FOTO COLPRENSA

ECONOMÍA **ECOPETROL** FRACKING MINERÍA

COLPRENSA | LA REPÚBLICA | PUBLICADO HACE 6 HORAS

A+ A-

Ecopetrol invertirá hasta 140 millones de dólares para la evaluación y desarrollo de los pilotos de investigación de Yacimientos No Convencionales (YNC) en el país.

Tras revelar su plan de inversiones esta semana, en el que se contemplan entre 4500 millones y 5500 millones de dólares para 2020, la petrolera continúa trabajando en las líneas base, pese a que aún están a la espera de los protocolos que defina el **Ministerio** de Minas y Energía.

Los 140 millones de dólares que se tienen previstos para los no convencionales irán para la fase preparatoria, de investigación y de exploración. Así lo confirmó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, quien detalló que "hoy en día se tienen entre 130 millones y 140 millones para esta actividad. Hemos dicho que teníamos un presupuesto para más grande, pero el tiempo determinará cómo serán las inversiones. Los pilotos los haremos con la industria y de forma transparente".

Aquí: ¿En que consisten las pruebas de fracking que fueron aprobadas?

El directivo aseguró que en este momento la empresa trabaja en la fase preparatoria. No solo con profesionales en el país, sino también con colaboradores que están adquiriendo experiencia y conocimiento en el Permian (Estados Unidos), la cuenca de no convencionales más prolífica del mundo y en la cual ya se trabaja con Occidental Petroleum Corp. De hecho, según ha dicho Bayón, este ejercicio le permitirá a la empresa incluir hasta 160 millones de barriles en las reservas de **Ecopetrol** de este año.

Puede leer: Así ha sido el proceso del fracking en Colombia

Pese a que aún se continúa a la espera de la regulación que sacará el Gobierno, tras las recomendaciones de la comisión de expertos, la petrolera ya tiene un análisis de las áreas con el mayor potencial de reservas de gas y **petróleo** en no convencionales. En este listado, por ejemplo, se encuentra el Valle Medio del Magdalena, Cesar- Ranchería, Catatumbo y Valle Inferior del Magdalena.

"Se está esperando que se tengan los estudios de impacto ambiental de la Anla y también la entrega de los protocolos, que se esperan estén listos en el primer trimestre del próximo año. Las empresas continúan adelante, y se esperaría que para finales del año entrante pueda darse la ejecución inicial de los pilotos. Sin embargo, esta debe ser una discusión técnica y no política", explicó Carlos Leal, presidente de la junta directiva de Acipet.

Le puede interesar: Reino Unido suspende el fracking por miedo a sismos

Mientras el Gobierno adelanta estos preparativos, es de resaltar que en este momento hay nueve contratos en vilo a causa de las suspensiones de la Agencia Nacional de Hidrocarburos y las restricciones del Consejo de Estado. Se trata de unos proyectos ubicados en el Cesar, Santander, Antioquia y La Guajira, los cuales le pertenecen a **Ecopetrol**, Drummond, Parex y ConocoPhillips. De hecho, esta última em presa también dio a conocer que se encuentra a la espera de la regulación, pues tiene listos hasta 100 millones de dólares para invertir en pilotos.

Beneficios

Si bien los pilotos tan solo serían de investigación, estudios de los gremios petroleros detallan que el país tiene un alto potencial para desarrollar fracking comercial. Según dichos cálculos, el aporte estimado de los YNC en los próximos 25 años totalizaría hasta 36.000 millones de dólares, es decir, más de 100 billones de pesos a largo plazo.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

9 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

3 Comentarios El Colombiano **Acceder**

Recomendar **Tweet** **Compartir** Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Jorge Ivan Vega Arango - hace 4 horas
La puñada final a la vida.

Carlos Augusto Cabra Barahona - hace 5 horas
alguien que me recuerde, pero Duque en campaña no dijo que el fracking en Colombia nunca se iba hacer?, creo que fue lo mismo con lo de menos impuesto y más trabajo (antes de que un uribista católico trabajador muy honesto diga que los que están en contra del fracking son mamertos, les comento que hace 15 días el Reino Unido prohibió el fracking)

Alberto - hace 5 horas
No al fracking

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO
Todas las muertes importan

7 comentarios - hace un día
Juan Rivera — Diego.

Envían a prisión a policías y miembros del CTI acusados de integrar red de ...

20 comentarios - hace 14 horas

LO MÁS LEÍDO

- 1 Las marchas y las concentraciones de hoy en el Valle del Aburrá
- 2 Medellín, incomunicada con el Nordeste por colapso de puente Providencia
- 3 ¡Ojo! Habrá tres nuevos puntos de fotodetección en el Aburrá Sur
- 4 Según Medicina Legal, la muerte de Dilan Cruz fue un homicidio
- 5 Dos uribismos: la fractura en el partido que el Paro destapó

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > **Ecopetrol** dará dividendo extra a sus accionistas
- > Telefónica mueve su estructura en la región
- > Tras vender acciones del Éxito, ¿en qué invertir?